



Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS

FRANQUEO CONCERTADO
Núm. 09/2

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS EXCEPTO DOMINGOS Y FESTIVOS

Deposito Legal:
BU-1-1958

Director: Diputado Ponente D. Vicente Sebastián Garza

ADMINISTRACIÓN: EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Empiar: 5 pesetas :— De años anteriores: 10 pesetas

SUSCRIPCIÓN ANUAL
Particulares. . . 600 ptas.
Centros oficiales. 500 >

INSCRIPCIONES
No gratuitas: 2 pts. palabras
Pagos por adelantado

Año 1976

Jueves 22 de julio

Número 164

Ministerio de Agricultura

REAL DECRETO 1590/1976, de 7 de junio, por el que se declara de utilidad pública la concentración parcelaria de la zona de Villaverde Mogina (Burgos).

Los acusados caracteres de gravedad que ofrece la dispersión parcelaria de la zona de Villaverde Mogina (Burgos) puestos de manifiesto por los agricultores de la misma en solicitud de concentración dirigida al Ministerio de Agricultura, han motivado la realización por el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de un estudio sobre las circunstancias y posibilidades técnicas que concurren en la citada zona, deduciéndose de dicho estudio la conveniencia de llevar a cabo la concentración parcelaria por razón de utilidad pública.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Agricultura, y formulada con arreglo a lo que establece la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario de doce de enero de mil novecientos setenta y tres, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día cuatro de junio dem il novecientos setenta y seis.

DISPONGO:

Artículo primero. — Se declara de utilidad pública y de urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona de Villaverde Mogina (Burgos).

Artículo segundo. — El perímetro de esta zona será, en principio, el del término municipal del mismo nombre. Dicho perímetro quedará en definitiva modificado de acuerdo con lo previsto en el ar-

tículo ciento setenta y dos de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario de doce de enero de mil novecientos setenta y tres.

Artículo tercero.—Se faculta al Ministerio de Agricultura para dictar las disposiciones complementarias que requiera la ejecución de lo dispuesto en el presente Real Decreto.

Dado en Madrid, a siete de junio de mil novecientos setenta y seis.

JUAN CARLOS

El Ministro de Agricultura, Virgilio Oñate Gil.

Providencias Judiciales

Burgos

D. Licinio Pedro Vaquero Molaguerro, Secretario del Juzgado Municipal número dos de Burgos,

Doy fe: Que en el juicio que a continuación se indica se ha practicado tasación de costas el cual arroja una cantidad de 18.871 pesetas, que debe abonar Georges Pinetre.

Y para que sirva de notificación, traslado y requerimiento respecto de la anterior tasación en cuanto al condenado Georges Pinetre, actualmente en ignorado paradero, y para publicar en el B. O. de la provincia, se expide la presente en la fecha indicada.

Burgos, 12 de julio de 1976.—
Secretario, Licinio P. Vaquero.

Villarcayo

Anulación de requisitoria

Por haber sido hallado el procesado José González Corada, se de-

ja sin efecto la requisitoria para su busca y captura en sumario 21/75 por lesiones.

Villarcayo, 17 de julio de 1976.
—El Juez de Instrucción (ilegible).
El Secretario (ilegible).

ANUNCIOS OFICIALES

Audiencia Territorial de Burgos

Sala de lo Contencioso Administrativo

Por el presente anuncio se hace saber que ante esta Sala se han incoado los recursos contencioso-administrativos siguientes:

Número 237 de 1976, interpuesto por doña María Cruz Rodríguez Martínez, doña María Encarnación Moreno Alonso, doña Hipólita Eraña Montoya y don Lucas Calvo Camarero, representados por la Procurador doña María Mercedes Manero Barriuso, contra los acuerdos del Excmo. Ayuntamiento de Burgos, de 25 de febrero y 28 de abril de 1976, sobre declaración de estado de ruina normal de la casa número 6 y 7 de la calle de La Merced, de esta ciudad, habitada por los recurrentes.

—oOo—

Número 244 de 1976, interpuesto por doña María Teresa Bombín García, mayor de edad, casada, profesora contratada del Instituto Técnico de Enseñanza Media Fray Pedro de Urbina, de Miranda de Ebro, contra la denegación tácita del Ministerio de Educación y Ciencia, de petición sobre abono de remuneraciones devengadas, estando representada dicha recu-

rente por la Procurador doña María Mercedes Manero Barriuso.

—OO—

Número 245 de 1976, interpuesto por doña Margarita López Lorente, mayor de edad, casada, Profesora del Instituto Técnico de Enseñanza Media Fray Pedro de Urbina, de Miranda de Ebro, representada por la Procurador doña María Mercedes Manero Barriuso, contra denegación tácita del Ministerio de Educación y Ciencia, de petición sobre abono de remuneraciones devengadas.

—OO—

Número 246 de 1976, interpuesto por don Julio Bornachea Pérez, mayor de edad, casado, Profesor adjunto del Instituto Técnico de Enseñanza Media, Fray Pedro de Urbina, de Miranda de Ebro, y seguido con la Admón. General del Estado, contra denegación tácita del Ministerio de Educación y Ciencia, de petición sobre abono de remuneraciones devengadas, estando representado dicho recurrente por la Procurador doña María Mercedes Manero Barriuso.

—OO—

Número 247 de 1976, interpuesto por doña Leonor Aburto Berreteaga, mayor de edad, casada, Profesora del Instituto Técnico de Enseñanza Media Fray Pedro de Urbina, de Miranda de Ebro, representada por la Procurador doña María Mercedes Manero Barriuso, contra la denegación tácita del Ministerio de Educación y Ciencia de petición sobre abono de remuneraciones devengadas.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de cuantas personas o Entidades puedan estar legitimadas como demandadas o coadyuvantes con el fin de que les sirva de emplazamiento y puedan comparecer si les conviniere, según lo establecido en los artículos 60, 64 y 66 de la vigente Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la jurisdicción contencioso-administrativa.

Burgos, 14 de julio de 1976.— El Secretario, Antonio Tudanca V.º B.º— El Presidente, Antonio Nabal.

DELEGACIÓN DE AGRICULTURA

Jefatura Provincial del Instituto de Reforma y Desarrollo Agrario

Acordada la concentración Parcelaria en el término municipal de Bascunuelos (Burgos), por Decreto de 12 de junio de 1975, se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en las disposiciones vigentes que ha quedado constituida la Comisión Local que entenderá en las operaciones de concentración parcelaria de dicha zona, con las facultades que le asigna la vigente Ley de Reforma y Desarrollo Agrario de 12 de enero de 1973, dicha Comisión estará constituida por:

Presidente: D. Antonio Martínez Adúriz, Juez Comarcal sustituto de Primera Instancia e Instrucción de Villarcayo.

Vicepresidente: D. José Vallés Raecas, Ingeniero Jefe Provincial del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de Burgos.

Vocales: D. Plácido Prado Alvarez - Buylla, Registrador de la Propiedad de Villarcayo.

D. Juan Domingo Jiménez Ecárgaza, Notario de Medina de Pomar

D. Jesús V. Jiménez Ejarque, Ingeniero Agrónomo del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

D. Agapito Gómez Amor, Alcalde del Ayuntamiento de Bascunuelos.

D. Bonifacio Gómez Fernández, Jefe de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos de Bascunuelos.

D. Paulino Martínez Gómez, representante de los mayores aportantes de bienes a la concentración.

D. Jovino López López, representante de los medianos aportantes de bienes a la concentración.

D. Crescencio López González, representante de los menores aportantes de bienes a la concentración.

Secretario: D. Jesús Llorente Borregón, Letrado de la Jefatura Provincial del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de Burgos.

Bascunuelos, 12 de julio de 1976. El Presidente de la Comisión Local, Antonio Martínez Adúriz.

Comisaría de Aguas del Ebro

Nota-Anuncio

D. Antonio Argote Fernández, ha solicitado de esta Comisaría de Aguas, al amparo del Decreto número 3.290 de 25 de octubre de 1974, la concesión de caudal de 4,42 litros por segundo de aguas del río Avellano o Arrieta, con destino al riego de las parcelas número 38 y 77 de la zona de Concentración parcelaria de Treviño, con superficies respectivas de 4.2944 Has. y 3.3066 Has.

El riego está previsto por aspersión elevándose el agua desde dos tomas, situadas la correspondiente a la finca número 77 en el punto de cruce de camino de Puente Palo, y la correspondiente a la finca número 38, en el punto de cruce del camino de Uñarán. La maquinaria a utilizar consiste en un tractor de 72 C. V., que accionará una bomba con capacidad de elevación de 45.000 a 50.000 litros por hora, funcionando aproximadamente la instalación durante unas 16 horas por riego y hectárea regada. Las tuberías de impulsión está prevista instalarlas a lo largo de los caminos anteriormente indicados.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo quienes se consideren perjudicados con esta petición, dirigir por escrito las reclamaciones pertinentes ante esta Comisaría de Aguas o ante las Alcaldías correspondientes, en que también se expone al público este anuncio, dentro del plazo de 30 días hábiles, a partir de esta publicación en el Boletín Oficial de la provincia o de aquella exposición en las Alcaldías, respectivamente. Plazo durante el cual estará de manifiesto el expediente, a las horas hábiles, en las oficinas de esta Comisaría de Aguas.—General Mola, número 28. Zaragoza.

Zaragoza, 12 de junio de 1976.— El Comisario Jefe, José I. Bodega. 3.386.—810,00

NOTA-ANUNCIO

D. Angel López Saenz de Ormijana, acogido al Decreto 3290/1974, de 25 de octubre, solicita la concesión de un aprovechamiento de 0,60 litros por segundo de aguas públicas, derivadas del río

Zadorra, en paraje San Miguel, jurisdicción y término municipal de La Puebla de Arganzón (Burgos), con destino a riegos en finca de su propiedad de 1,0362 Has.

De los documentos y planos presentados se deduce que las obras a realizar son muy someras y consisten en una simple roza del terreno en un punto de la ribera del río Zadorra, bien definido en el plano parcelario, para poder estacionar un equipo móvil de riego por aspersión formado por bomba centrífuga acoplada a tractor mecánico de 52 C. V. de potencia, conjunto capaz de elevar el caudal necesario para los cinco riegos anuales precisos a través de tubería ligera móvil de impulsión de 90 mms. de diámetro, cuyo tendido máximo de unos 400 metros discurre acomodándose el trazado del camino de San Miguel y cruza el camino Nuevo inmediatamente antes de entrar en la finca para dominar la zona regable.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo quienes se consideren perjudicados con esta petición, dirigir por escrito las reclamaciones pertinentes ante esta Comisaría de Aguas o ante las Alcaldías correspondientes, en que también se expone al público este anuncio, dentro del plazo de treinta días hábiles, a partir de esta publicación en el Boletín Oficial de la provincia, o de aquella exposición en las Alcaldías, respectivamente. Plazo durante el cual estará de manifiesto el expediente, a las horas hábiles, en las oficinas de esta Comisaría de Aguas, General Mola, núm. 28, Zaragoza.

Zaragoza, 21 de junio de 1976.
El Comisario Jefe, José I. Bodega.
3.410.—780,00

NOTA - ANUNCIO

D. Aquilino Giménez Corchero, mayor de edad, domiciliado en Oña, provincia de Burgos, comparece ante esta Comisaría de Aguas en solicitud de autorización para cortar árboles, cuyos datos y circunstancias se indican a continuación:

Situación de la plantación a que afecta la corta: Paraje o lugar, El Molino; municipio, Extramiana de Tobalina (Burgos); río, Extramiana; margen, ambas; linda al

norte, con ruinas de Molino Carretera y río; sur, río de Extramiana y cultivos; este, ribera del río y pasarela.

Otras referencias:

Volumen de la madera cortada: total, 17 pesetas metro cúbico; en terrenos de dominio público, 13 pesetas metro cúbico.

Precio de la misma, en pie: Señalado por el interesado, 1.000 pesetas metro cúbico; calculado por esta Comisaría, 1.000 pesetas metro cúbico.

Carácter de la corta: Explotación maderera.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo quienes se consideren perjudicados con esta petición, dirigir por escrito las reclamaciones pertinentes ante esta Comisaría de Aguas o ante la Alcaldía correspondiente en que también se expone al público este anuncio, dentro del plazo de treinta días hábiles, a partir de esta publicación en el Boletín Oficial de la provincia, o de aquella exposición en las Alcaldías, respectivamente. Plazo durante el cual estará de manifiesto el expediente, a las horas hábiles, en las oficinas de esta Comisaría de Aguas, General Mola, número 28, Zaragoza.

Zaragoza, 6 de mayo de 1976.—
El Comisario Jefe, José I. Bodega.
3.437.—678,00

Ayuntamiento de Frandovinez

El Ayuntamiento que presido, en sesión extraordinaria celebrada el día 4 del actual, acordó modificar el pliego de condiciones económicas que habrán de servir de base a la subasta pública de enajenación de la finca de propios, ubicada al pago denominado de La Calleja, fijando el tipo de licitación de 100 pesetas metro cuadrado en vez de las 52,50 pesetas que se tenía señalado anteriormente para la misma.

Al efecto queda de manifiesto al público en la Secretaría municipal referido pliego de condiciones, demás documentos que integran el expediente, pudiendo presentar reclamaciones durante el plazo de ocho días hábiles, al amparo de lo establecido en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953.

Frandovinez, 7 de julio de 1976.
El Alcalde, Evaristo González Arcos.

Ayuntamiento de Quintanar de la Sierra

Solicitada por Hijos de Florencio Olalla Ureta, S.R.C., de esta localidad, la devolución de la fianza de 135.000 pesetas, que tienen prestada para responder de la sustracción de dos lotes de hayas verdes de 500 y 459 árboles, en el monte La Dehesa, que les fue adjudicada el 18 de junio de 1973, se hace público, en cumplimiento de lo que se dispone en el artículo 88 del vigente Reglamento de contratación de las Corporaciones Locales, a fin de que en el plazo de 15 días, puedan presentarse las reclamaciones a que haya lugar.

Quintanar de la Sierra, 14 de julio de 1976.—El Alcalde, Antonio Cuéllar Santamaría.

3.487.—321,00

Ayuntamiento de Partido de la Sierra en Tobalina

Formado el padrón municipal de habitantes de este municipio, referido al 31 de diciembre de 1975, queda de manifiesto al público en la Secretaría del Ayuntamiento por término de quince días hábiles, durante los cuales puede ser examinado y presentarse contra el mismo las reclamaciones que se consideren oportunas.

Partido de la Sierra en Tobalina, 9 de julio de 1976.—El Alcalde, Angel Quintanilla.

Ayuntamiento de Pedrosa de Río Urbel

En cumplimiento de lo que preceptúa el número 2 del artículo 790 de la Ley de Régimen Local, se expone al público por quince días, en la Secretaría municipal, la cuenta general rendida por esta Alcaldía, del presupuesto municipal extraordinario que se aprobó para la realización de las obras de abastecimiento de aguas, distribución y saneamiento de Pedrosa de Río Urbel, Lodoso y construcción de un camino de acceso al Barrio de Marmellar de Abajo, con sus justificantes y el dictamen de la Comisión municipal de Hacienda, durante cuyo plazo y ocho días más

se admitirán los reparos y observaciones que puedan formularse.

Pedrosa de Río Urbel, 10 de julio de 1976.—El Alcalde, Jacob Iglesias.

Ayuntamiento de Las Quintanillas

En cumplimiento de lo que preceptúa el número 2 del artículo 790 de la Ley de Régimen Local, se expone al público por quince días, en la Secretaría municipal, la cuenta general rendida por esta Alcaldía del presupuesto municipal extraordinario que se aprobó para la realización de las obras de abastecimiento de aguas, distribución y saneamiento de Las Quintanillas, Santa María Tajadura y Villarmen-tero, con sus justificantes y el dictamen de la Comisión Municipal de Hacienda, durante cuyo plazo y ocho más, se admitirán los reparos y observaciones que puedan formularse.

Las Quintanillas, 10 de julio de 1976.—El Alcalde, B. Tajadura.

Ayuntamiento de Castrillo del Val

Formalizado por este Ayuntamiento, el inventario general de bienes patrimoniales de este municipio, queda expuesto al público en término de 30 días hábiles, a efectos de que durante dicho plazo pueda ser examinado por los habitantes del término municipal, formulando las reclamaciones ante el señor Alcalde, en el plazo indicado, contado desde el día siguiente al en que aparezca este anuncio en el Boletín Oficial de la provincia.

Castrillo del Val, 7 de julio de 1976.—El Alcalde, Angel García.

Subastas y Concursos

Ayuntamiento de Lerma

Cumplidos los trámites reglamentarios se anuncia subasta pública para adjudicar el arrendamiento en la Plaza de Toros de Vista Alegre para la temporada 1976.

Las proposiciones, debidamente reintegradas, podrán presentarse en la Secretaría Municipal en días y horas hábiles de oficina en el

plazo de veinte días, también hábiles, a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, dentro de un sobre cerrado, que podrá ser lacrado, en cuyo anverso se hará constar «Proposición para optar al arriendo de la Plaza de Toros de Lerma para la temporada 1976».

La apertura de plicas tendrá lugar a las doce horas del día siguiente hábil, al en que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

Tipo de licitación: 30.000 pesetas al alza.

Fianza provisional: 3 % del tipo de licitación (900 pesetas).

Fianza definitiva: 6 % del remate.

Con independencia de la fianza definitiva, habrá de constituirse por depósito o aval bancario para responder de las obligaciones relativas a la organización de los festejos que se imponen como obligatorios, un depósito por importe de 30.000 pesetas, acreditándolo previamente al otorgamiento del oportuno contrato.

Las proposiciones se ajustarán sustancialmente al siguiente modelo:

D., de años de estado, profesión, vecino de, con domicilio en, provisto de D. N. I. número, enterado del pliego de condiciones y demás documentos obrantes en el expediente, ofrece como precio de arriendo de la plaza de toros de Lerma para la temporada 1976, la cantidad (en letra) pesetas, comprometiéndose al cumplimiento exacto de todas las condiciones establecidas si le fuere adjudicado el remate».

En, a de de 1976.—(Firma del proponente).

A la propuesta se acompañará carta de pago que acredite haber constituido la fianza rovisional; carnet de Empresario de Espectáculos Taurinos, o documento que lo sustituya o copia o fotocopia del mismo previamente compulsada en las oficinas municipales y declaración en estos términos:

Don con D. N. I. número, a los efectos del artículo 30 del Reglamento de Contratación, declara bajo juramento, que no está afecto de incompatibilidad ni incapacidad alguna para optar a la licitación anunciada por el

Ayuntamiento de Lerma para el arriendo de la plaza de toros por la temporada 1976».

En, a de de 1976.

Lerma, a 15 de julio de 1976.—El Alcalde, Benigno Rodríguez González.

3.506.—996,00

Ayuntamiento de La Gallega

Se amplía y aclara el anuncio inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia núm. 156, correspondiente al día 13 de julio actual, en el sentido de que las 150.000 pesetas fijadas como tipo de licitación corresponden a cada uno de los diez años de arrendamiento del Coto de Caza.

La Gallega, 14 de julio de 1976.—El Alcalde, P. A., R. Gómez.

3.517.—195,00

Junta administrativa de Aguas Cándidas

Subasta de Maderas

El vigésimo primer día hábil, a contar desde la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la provincia, se celebrará en la sala de sesiones de esta Junta administrativa y a las doce horas de la mañana, la subasta de 1.100 pinos maderables con una cubicación de 447 metros cúbicos, más los despojos leñosos de los dichos árboles, sitios en el monte Los Llanos, de propiedad particular de esta Junta vecinal, en el precio de 67.000 pesetas.

El pliego de condiciones está de manifiesto en la Secretaría de esta Junta administrativa, o bien en casa particular del señor Presidente de dicha Junta.

Las proposiciones, podrán presentarse hasta el mismo momento de dar apertura de pliegos.

Aguas Cándidas, 19 de julio de 1976.—El Presidente de la Junta administrativa, Emiliano Fernández.

3.507.—381,00



Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS

Año 1976

Jueves 22 de julio

Adición al núm. 164

Junta Provincial del Censo Electoral

La Junta Provincial del Censo Electoral, en sesión celebrada el día 19 de julio actual, de conformidad con lo dispuesto por el artículo 12 de la Orden de la Presidencia del Gobierno, del 20 de enero de 1976, en relación al artículo 4.º de la Orden de 30 de junio último, procedió a conocer y resolver sobre las reclamaciones presentadas en los municipios de su jurisdicción, adoptándose los acuerdos que seguidamente se indican:

ARANDA DE DUERO

INCLUSIONES

DISTRITO 1.º, SECCION 1.ª

Doña María de los Dolores Berreguete, de 31 años de edad, casada, con domicilio en Avda. Carlos Miralles, 57-4.º, C.

Don José Antonio Carrasco Llorente, de 34 años, casado, con domicilio en Carlos Miralles, 59.

Doña Mercedes Martín García, de 30 años, casada, con domicilio en Carlos Miralles, 57.

Doña María Teresa Medrano Zorrón, 29 años, casada, Carlos Miralles, 57.

Don Juan Antonio de Palma Casano, 31 años, casado, Carlos Miralles, 57.

Don Fernando Rico Muñoz, 45 años, casado, Carlos Miralles, 57.

DISTRITO 1.º, SECCION 2.ª

Doña Lucía Andrés Fuente, 55 años, casada, con domicilio en Simón de Colonia, 7, 1.º B.

Don Rufino Guijarro García, 56 años, casado, Simón de Colonia, 7, 1.º B.

Don Rómulo Martín Sánchez, 26 años, casado, Carlos Miralles, 24, tercero, B.

Doña Soledad Romeral Crespo, 28 años, casada, Carlos Miralles, 24, tercero.

DISTRITO 1.º, SECCION 3.ª

Doña Mercedes Fernández Fernández, 23 años, casada, con domicilio en P. Residencial, 35.

Doña Mercedes Fernández Fernández, 63 años, viuda, P. Residencial, 35.

Don Joaquín Mateo Martínez-Salinas, casado, P. Residencial, 25.

Doña María del Carmen Sánchez Sánchez, 33 años, casada, P. Residencial, 25.

DISTRITO 2.º, SECCION 1.ª

Doña Eladia Alcalde Barahona, 57 años, con domicilio en Reyes Católicos, 3, tercero.

Doña Marciana Ayllón Ballesteros, 65 años, viuda, Sta. María, 17.

Doña María Trinidad González Alcalde, 25 años, soltera, Reyes Católicos, 3, tercero.

Don Manuel Amancio González Hernández, 68 años, casado, Reyes Católicos, 3, tercero.

Don Juan Antonio Pascual Delgado, 27 años, soltero, José Antonio 35, quinto D.

Doña María Teresa Pascual Delgado, 21 años, soltera, José Antonio, 35, quinto, D.

Don Antonio Pascual de Puente, 70 años, casado, José Antonio, 35, quinto, D.

DISTRITO 2.º, SECCION 2.ª

Don Manuel Arandilla Navajo, 26 años, con domicilio en Comandante Requejejo, 5, segundo.

Don Antolín Cebreco Soto, 30 años, casado, Bernardo Costales, 6, tercero, A.

Doña Ana María Gutiérrez de la Iglesia, 32 años, casada, Carretera La Aguilera.

Doña Vicenta de las Heras Rojo, 61 años, casada, Arias de Miranda, 17.

Doña Ana María Hervás Álvarez, 30 años, casada, Bernardo Costales, 6, tercero, A.

Don Fernando Manzanos Santamaría, 28 años, San Francisco, 11, tercero.

Doña Paz Martínez Calvo, de 23 años, San Francisco 11, segundo.

Don Teófilo Martínez Calvo, 24 años, San Francisco, 11, segundo.

Doña Isabel Martínez Calvo, 28 años, San Francisco, 11, segundo.

Doña Paz Calvo Ortega, 63 años, San Francisco, 11, segundo.

Doña Rosario Martínez Calvo, 57 años, San Francisco, 11 primero.

Don Teófilo Martínez Calvo, 59 años, San Francisco, 11 primero.

Doña Carminiana Navajo Benito, Comandante Requejejo, 5, 2.º

Don Rosario Puente Pastor, 26 años, casado, Pío XII, 5, 1.º, A.

Doña María Luz Rodríguez Casado, 21 años, soltera, Callejón de las Monjas, 9.

Don Pablo Sáiz de Hoyos, 37 años, casado, C. Aguilera, 16, 2.º-A.

Doña Dolores Santamaría García, 52 años, San Francisco, 11, 3.º

Doña Matilde Santamaría García, 54 años, San Francisco, 11, 3.º

Doña Guadalupe Sot.o Arranz 57 años, viuda, Bernardo Costales, 6, tercero, A.

Don Jesús Tudanca de las Heras, 34 años, soltero, Arias de Miranda, 17.

Doña María Teresa Tudanca de las Heras, 26 años, Arias de Miranda, 17.

Don Gregorio Tudanca Lavín, 63 años, casado, Arias de Miranda, 17

Don Pedro Tudela Martín, 27 años, Pío XII, 5, 1.º, A.

DISTRITO 2.º, SECCION 3.ª

Doña Eusebia Álvarez Velasco, 52 años, soltera, con domicilio en calle Ricaposada, 9, 1.º

Don Aurelio Arranz Núñez, 28 años, casado, Ricaposada, 9, 3.º

Don Benito Alvarez Velasco, 58 años, viudo, Ricaposada, 9, 1.º

Doña Felisa Alvarez Velasco, 38 años, casada, Ricaposada, 9, 3.º

Doña Natividad Ayala Cuevas, 44 años, casada, José Antonio, 4, sexto, C.

Don Emilio Berzosa Cardenal, 66 años, casado, Callejón de las Monjas, 9.

D.ª María Pilar Izquierdo Sanz, de 42 años, soltera, con domicilio en C./ Comandante Requejo, 7, 3.º

Doña Montserrat Miguel Ayala, de 20 años, soltera, con domicilio en C./ José Antonio, 4, 6.º C.

Don Jesús Miguel Pérez, de 46 años, casado, con domicilio en C./ José Antonio, 4, 6.º C.

Doña L. Guadalupe Panizo Martín, de 60 años, casada, con domicilio en Callejón de las Monjas, 9.

DISTRITO 2.º, SECCION 4.ª

Doña Asunción Aguiriano Blanco de 32 años, casada, con domicilio en C./ Hospicio, 30, 1.º izqda.

Don Francisco Gayubo Pérez, de 39 años, casado, con domicilio en C./ Hospicio, 30.

DISTRITO 3.º, SECCION 1.ª

Doña Francisca Concepción Moncalvillo Mínguez, de 33 años, casada, con domicilio en Avda. de los Caídos, 22, 5.º

Don Pablo Tapia Peñalba, de 34 años, casado, con domicilio en Ada. de los Caídos, 22, 5.º

DISTRITO 3.º, SECCION 2.ª

Doña Pilar Cebrecos Aldea, de 51 años, casada, con domicilio en C./ Fernán González, 14.

Don Francisco Jesús Martín Cebrecos, de 23 años, soltero, con domicilio en C./ Fernán González, 14.

Don Aquilino Martín de la Rubia, de 50 años, casado, con domicilio en C./ Fernán González, 14.

Don Antonio de Pablo de Pablo, de 29 años, con domicilio en C./ Alameda, 2.

Don Sabiniano Poza Ballesteros, de 73 años, casado, con domicilio en calle Sedano, 32.

Doña Pilar Poza Santamaría, de 28 años, soltera, con domicilio en calle Sedano, 32.

Doña Jesusa Santamaría Martín, de 63 años, casada, con domicilio en calle Sedano, 32.

DISTRITO 3.º, SECCION 3.ª

Doña Gaspara Arribas Moratínos, de 65 años, casada, con domicilio en Plaza S. Francisco, 5, 5.º E.

Doña Julia Bartolomé Martínez, de 52 años, casada, con domicilio en c./ Obispo Velasco, 100, 2.º C.

Doña Soledad Crespo Martínez, de 69 años, viuda, con domicilio en C./ Plaza S. Francisco, 5 3.º E.

Doña Juana García Sanz, de 70 años, viuda, con domicilio en calle San Francisco 5, 5.º F.

Don Jesús Antonio Hernando Arribas, de 28 años, soltero, con domicilio en Plaza San Francisco, 5, 5.º E.

Doña María Dolores Hernando Arribas, de 30 años, soltera, con domicilio en calle San Francisco, 5, 5.º (Plaza).

Don Juan Hernando Díez, de 57 años, casado, con domicilio en Plaza San Francisco, 5, 5.º E

Don Manuel León Bartolomé, de 24 años, soltero, con domicilio en C./ Obispo Velasco, 100, 2.º C.

Don Manuel León Fernández, de 58 años, casado, con domicilio en C./ Obispo Velasco, 100, 2.º C.

Don Francisco Romeral Crespo, de 24 años, soltero, con domicilio en Plaza San Francisco, 5 3.º B.

Doña María del Pilar Tazón Ruescas, de 34 años, casada, con domicilio en C./ Santiago, 9.

Don Luis Andrés Velarde Agudo, de 38 años, casado, con domicilio en calle Santiago, 9.

DISTRITO 3.º, SECCION 4.ª

Doña María Purificación Miguel de la Torre, de 37 años, casada, con domicilio en calle San Francisco, 30, 2.º

Don Adolfo Soto Gómez, de 34 años, casado, con domicilio en calle San Francisco, 30, 2.º

Doña Nicerata de la Torre González, de 64 años, viuda, con domicilio en C./ San Francisco, 30, 2.º

DISTRITO 4.º, SECCION UNICA

Don Emiliano Gómez Ariza, de 58 años, casado, con domicilio en calle Azucarera.

Don Fernando Gómez Soria, de 21 años, soltero, con domicilio en calle Azucarera.

Doña Pilar Soria Esquillort, de 56 años, casada, con domicilio en calle Azucarera.

RECTIFICACION DE ERRORES MATERIALES

DISTRITO 1.º, SECCION 2.ª

Don Antonio Ferrández Abadía, casado, con domicilio en calle Carlos Miralles, 53, que figura como don Antonio Fernández Abadía.

Don José Antonio Ferrández Ler-

ma, de 19 años, soltero, con domicilio en C./ Carlos Miralles 53, que figura como don José Antonio Fernández Lerma.

Don Santos Velasco Simón, de 55 años, casado, labrador, que figura en las listas electorales como que no sabe leer ni escribir, dándose el caso contrario.

DISTRITO 2.º, SECCION 1.ª

Don Manuel José Chaguaceda Toledano, de 27 años, casado, con domicilio en Plaza Santa María, 1, que figura en las listas como soltero y de 25 años de edad.

DISTRITO 2.º, SECCION 3.ª

Don José María Twose Campmany, de 56 años, casado, con domicilio en Avda. José Antonio 10, que figura en las listas como don José María Twose Camemany.

Don Eraclio Palacios Jiménez, de 80 años, soltero, con domicilio en Avda. Padre Claret, sin núm., que figura en las listas como Erello Palacios Jiménez.

Doña Montserrat Espinos Bragulat, de 45 años, casada, con domicilio en Avda. José Antonio 10, que figura en las listas como Montserrat Espinosa Braculat.

DISTRITO 3.º, SECCION 3.ª

Don Roberto González Flórez, de 33 años, con domicilio en calle Santiago, 9, 2.º C, que figura en las listas como don Roberto González Flores.

Doña María Mercedes Legaz Ponz, de 46 años, soltera, con domicilio en calle San Francisco, 12, que figura en las listas como doña María Mercedes Leganz Ponz.

BURGOS

DISTRITO 1.º, SECCION 1.ª

Inclusiones:

En el escrito de don Anacleto Franco Rodríguez, de 59 años de edad, casado, profesión Conserje, y de su esposa, doña Casilda del Río Alonso, de 64 años, domiciliados en calle Carnicerías, núm. 2, para ser incluidos.

Don Andrés Frías Castrillo, 79 años, jubilado, casado, y su esposa doña Margarita Garrido Gutiérrez, 69 años, S. L., domiciliados en calle Virgen de la Paloma, 11, 4.º

Don Antonio Manero Martínez, 36 años, soltero, profesión Jefe de ventas, Sombrerería 4, 1.º

Don Gonzalo Pérez Trascasa, 18 años, estudiante, Paloma, 11.

Doña Felicitas Sanz Alonso, 71 años, pensionista, Carnicerías, 2.

DISTRITO 1.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

Doña Petra García Mayor, de 52 años, casada, San Lorenzo, 27.

Doña María del Carmen Gutiérrez Sevilla, 65 años, soltera, Llan Calvo, 19.

Don Luis Iniguez Moreno, de 28 años, casado, Profesor.

Doña María del Carmen Zate Padín, 30 años, casada, Profesora, domiciliados, Arco del Pilar, 3, 3.º

Don Procopio Pérez Hernando, 84 años, jubilado y su esposa doña Margarita Hinojal Monedero, 86 años, domiciliados, Llan Calvo, 23, segundo.

Rectificaciones:

Dice: Doña María Cruz Castro Mayo, debe decir: Mayoral.

Dice: Don Lorenzo Real Escrijano, debe decir: Escribano.

Dice: Don Pablo La Calle Martínez, debe decir: Lacalle.

Don Eutiquio López Martín, aparece con el nombre de Eleuterio.

Don Trinidad Ontoria Rubio, figura con el primer apellido como Onidria.

Doña María de la Concepción Rey Pérez, figura con el apellido Peraz.

Don Eutasio Villanueva Riu, figura con el nombre de Eustaquio.

DISTRITO 1.º, SECCION 3.ª

Inclusiones:

Don Mariano Gómez Hernández, 36 años, industrial y su esposa doña Magdalena Sánchez Pérez, 34 años, domiciliados, Fernán González, 21.

Don Luis López Gallo, 30 años, soltero, funcionario y don Jesús Angel López Gallo, 24 años, soltero, funcionario, domiciliados, Llan de Afuera, 11, 3.º

Don José María Molinero Mercado, 76 años, jubilado, casado y doña Pilar Gutiérrez Pérez de la Riba, 68 años, casada, Huerto del Rey, 10.

Don Jaime Yruegas Núñez, 23 años, soltero, estudiante, Huerto Rey, 18.

Rectificaciones:

Doña Balbina Sagredo Porres, figura su segundo apellido, Torres.

Dice: Isabel Moliner Pilar, debe decir: María Isabel Moliner Fábregas del Pilar.

DISTRITO 2.º, SECCION 1.ª

Inclusiones:

Don Pedro Almendres Ortega, 60 años, casado, funcionario y doña María Blanca Villanueva Poveda, 60 años, casada; don Pedro Jose Almendres Villanueva, soltero, estudiante, 27 años; don Jesús María Almendres Villanueva, soltero, 19 años, estudiante, domicilio Plaza de Primo de Rivera, 6.

Don Francisco Alonso Fernández, 62 años, casado.

Doña Emilia Abad Huidobro, casada, 58 años.

Don Francisco Alonso Abad, 24 años, soltero, estudiante.

Don Román Alonso Abad, de 23 años, soltero, estudiante.

Don Gregorio Alonso Abad, 22 años, soltero, estudiante.

Doña María Dolores Alonso Abad 20 años, soltera, estudiante, domiciliados, Puebla 39.

Don Fernando Dancausa de Miguel, casado, 54 años, Abogado.

Doña María Concepción Treviño Muñoz, casada, 51 años.

Don Fernando Dancausa Treviño, soltero, 27 años, Abogado.

Don Jorge Carlos Dancausa Treviño, soltero, 26 años, estudiante.

Doña María Concepción Dancausa Treviño, soltera, 24 años, Abogado.

Don Miguel Angel Dancausa Treviño, soltero, 21 años, estudiante, domiciliados, Héroes del Alcázar, número 4.

Don Rufino García Barbero, comparece para que sean incluidos en el Distrito 2.º, Sección 1.ª, los señores siguientes:

Don Juan Camarero Casas, 26 años, casado, palista.

Doña María Soledad García Alonso, 21 años, casada, sus labores, Puebla, 15.

Don Rufino García Barbero, casado, 62 años, jubilado.

Doña Felisa Alonso Martínez, casada, 52 años, sus labores.

Don Jesús Gay Ruidíaz, 49 años, soltero, Administración del Estado.

Doña Faustina Cozar Gómez, 52 años, soltera, ama de llaves, domiciliados, Vitoria, 12.

Doña Adelina Gómez Martínez, soltera, 39 años, universitaria, y doña Avelina Martínez Carrasco, viuda, 38 años, sus labores, Puebla número 7.

Don Juan González del Río, 63 años, jubilado, casado, y doña Juana

na González Cuevas, 58 años, sus labores, San Lesmes, 14.

Doña Rosalina Mata Manzanedo, 78 años, viuda, sus labores, Primo de Rivera, 6.

Don Nemesio Martínez Llano, 54 años, casado, Secretario.

Doña María Concepción Septién Puente, 54 años casada.

Don José Fernando Martínez Septién, 26 años, soltero, administrativo.

Doña María Paloma Martínez Septién, 25 años, solera, administrativo.

Don Miguel Angel Martínez Septién, 20 años, soltero, estudiante. Domiciliados en calle Vitoria, 16.

Doña María Gloria Merino Pineda, 67 años, soltera, funcionaria.

Doña Catalina Echevarría Guesta, 21 años, soltera, domiciliada en calle Vitoria, 16.

Don José Luis Rica Rica, 40 años, casado, Médico.

Doña J. Teresa Ayuso Aparicio, 38 años, calle Vitoria, 2.

D. Fidel Riol Ruiz, 64 años, casado.

Doña América Martínez Domínguez, 64 años, casada, tienen su domicilio en calle Vitoria, 7.

Rectificaciones:

Don César Díaz de Terán Montes, dice: Díez, debe decir: Díaz de Terán.

Dice: María Milagros. Debe decir: María de la Milagrosa Muñoz Sáiz.

Doña Catalina Ortega Rey, figura su segundo apellido como Rex.

Doña Judit Pérez Marquina, figura como Marquinez, y debe figurar, Judit Carmen Pérez Marquina.

Doña Dolores de la Serna Ronge, figura su apellido como Sena.

DISTRITO 2.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

D. Félix Esteban Ayuso, casado, 78 años, militar retirado.

Doña Fuencisla Bayo Ballesteros, de 70 años, casada, sus labores, con domicilio en San Juan 20.

Doña Ascensión Alvaro González, 62 años, viuda, sus labores, calle Plaza de Primo de Rivera, 5.

Doña Encarnación Bueño Valdigan, 75 años, soltera, sus labores, domicilio Puebla 2.

Doña Rosula García Alosno, 76 años, viuda, pensionista, domicilio San Juan, número 26.

Don Manuel González de Suso Alcalde, 51 años, directivo, casado.

Doña Ana María Mata Urraca, 46 años, sus labores.

D. Manuel González de Suso Mata, 20 años, estudiante.

Doña María Renat Infante, 76 años, soltera, servicio de hogar.

Tienen su domicilio en Plaza Primo de Rivera 6.

DISTRITO 2.º, SECCION 3.ª

Inclusiones:

Don Constanancio Arnillas Casado, 70 años, casado, jubilado, vive en Avda. del Cid, núm. 16.

Doña Eloísa Castro Carranza, casada, 65 años, s. l., Avda. del Cid 16.

Doña María Purificación Arnillas Castro, soltera, 30 años, enfermera, Avda. del Cid, 16.

Doña María del Carmen Castillo García, 57 años, casada, s. l., Avenida del Cid, 10.

Doña Esperanza Castro Alonso, 52 años, casada, San Lesmes 18.

D. Laureano Alegre Leiva, casado, 60 años, jubilado, Julio Sáez de la Hoya, 4.

Doña Martina Contreras Barrio, casada, 58 años, s. l., vive en Julio Sáez de la Hoya, 4.

Doña María Soledad Alegre Contreras, soltera, 25 años, profesora E. G. B., Julio Sáez de la Hoya, 4.

D. Juan Carlos Alegre Contreras, soltero, 21 años, estudiante, vive en Julio Sáez de la Hoya, 4.

D. Alberto de la Cruz Martínez, soltero, 24 años, estudiante, domicilio Avda. del Cid, 10.

D. Fernando de la Cruz Martínez, 22 años, soltero, funcionario, domicilio Avda. del Cid, 10.

D. José María Maldonado Arostegui, 56 años, casado, Inspector de Seguros, Valentín Jalón, 8.

Doña Josefina Franco Fernández, 56 años, casada, s. l., domicilio Valentín Jalón, 8.

Don Antonio Martínez de la Hoz, casado, 67 años, jubilado, domicilio San Juan número 27.

Doña Felisa Villanueva Palomares, casada, 59 años, s. l., S. Juan 27.

Doña Carmen Martínez Herreros, 27 años, soltera, s. l., domiciliada en Julio Sáez de la Hoya, núm. 1.

D. José Luis Olías Grinda, casado, 58 años, Magistrado-Juez, domicilio en Julio Sáez de la Hoya 1.

Doña Magdalena Sánchez Rodríguez, casada, 54 años, s. l., domicilio, Julio Sáez de la Hoya, 1.

D. José María Pérez Cecilia Carrera, soltero, 22 años, estudiante, domiciliado en Delicias, 1

D. Angel Pérez Vicario, casado, 65 años, jubilado, Valentín Jalón 12
Doña Joaquina Vicario Vicario, 57 años, casada, s. l., Valentín Jalón, 12.

Doña María Elena Rivas Salas, 21 años, soltera, estudiante, domicilio Avda. del Cid, núm. 6.

D. Paciano Salas Salas, viudo, 52 años, funcionario, Plaza de la Cruzada, 1.

D. Luis Andrés Ordás, 21 años, soltero, estudiante, domicilio Gral. Queipo de Llano, núm. 2.

Rectificaciones:

Dice: Doña Jesusa Alonso Yete, debe decir: Gete.

Dice: Miguel Angel Córdoba Ruiz debe decir: Pedro Luis Córdoba R. Se desestima, por carecer de datos correspondientes y no aparecer empadronado, la petición de don José Ramón Fernández San Salvador.

Dice: M.ª Belén Martínez Miranda. Debe decir: María del Carmen Martínez Miranda.

Dice: Molleja, cuando debe decir Molleda.

Dice: José María, varón. Debe decir: Amalia, mujer.

Dice: Joaquín, varón. Debe decir, Joaquina, mujer.

Dice: José Carlos del Pozo Garnica, Valentín Jalón, 8. Debe decir: Valentín Jalón, 10.

Dice: Teodoro. Debe decir: Teodosio.

Dice: Sanz. Debe decir: Sainz. Hoja 63, núm. 20. Dice: San. Debe decir: Sanz.

DISTRITO 2.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

Doña Anselma Pérez Caballero Solozabal, viuda, 73 años, rentista, Santo Domingo de Guzmán, 8.

D. Román García Pérez Caballero, casado, 51 años, Jefe talleres. Sto. Domingo de Guzmán, 8.

D.ª María Jesús Camarero Alonso, soltera, 18 años, empleada de Hogar, Sto. Domingo de Guzmán 8.

DISTRITO 2.º, SECCION 3.ª

Inclusiones:

D. Carlos Aizpuru Busto, soltero, 23 años, estudiante, domiciliado en Reyes Católicos número 9.

D. Gonzalo Albarellos Zamorano, casado, 72 años, jubilado, domiciliado en San Juan, 25.

Doña Vicenta Carrascal Gonzalbo, casada, 69 años, s. l., S. Juan 25.

Doña Victorina Arce Manjón, 60

años, casada, s. l., Valentín Jalón 12

D. Vicente Cascajares Ontañón, casado, 53 años, oficial 2.ª, domiciliado en San Juan, 39.

Doña María de las Mercedes Cascajares Moreno, 20 años, soltera, canillera, San Juan, 39.

D. Urbano Castrillejo Rodríguez, 67 años, casado, jubilado, domiciliado en San Juan, núm. 35.

Dionisia Portugal Ortega, casada, 67 años, s. l., San Juan, 35.

Rectificaciones:

Hoja núm. 6. Dice: Doña Teresa Arconada Tejedor como de 63 años. Debe decir: 46 años.

Hoja núm. 10. Dice: Rosa Bohicas Arroyo. Debe decir: Bohigas.

Hoja núm. 13: Carmen-Lucía. Debe decir: Carmen-Julia.

Hoja núm. 13. Dice: María Catalina Camarero Santamaria, casada. Debe decir: soltera.

Hoja n. 57. Dice: Carreño y Juanes. Debe decir: Carrillo y Juárez.

DISTRITO 2.º, SECCION 4.ª

Inclusiones:

D. Carlos Balbás Izquierdo, de 26 años, casado, ordenanza, San Juan número 1.

Doña María Consuelo García Sedano, 23 años, casada, s. l., San Juan, núm. 1.

D. Aurelio Cortezero y Martínez, casado, 62 años, General de Brigada, C./ 1 del 18 de Julio.

Doña Elvira de Endérez e Ibáñez, casada, 59 años, s. l., C./ 1 del 18 de Julio núm. 4.

D. José Fuertes Díez, 51 años, casado, dependiente de Comercio, domicilio calle Santander, núm. 17.

Doña María Luisa Pérez Bascosnes, de 54 años, casada, s. l., calle Santander núm. 17.

María Luisa Fuertes Pérez, soltera, 22 años, peluquera, calle Santander núm. 17.

D. Marcelino García Fernández, de 70 años, casado, jubilado, c./ Santander, núm. 1.

Doña Patricia García Perosanz, 71 años, casada, s. l., c./ Santander, núm. 1.

D. Urbano Gutiérrez García, 64 años, casado, Profesor de E. G. B., Avenida del Cid, núm. 3.

Doña Luisa Rey González de 65 años, Farmacéutica, Avda. del Cid, núm. 3.

D. José Carlos Morillo Galcerán, 58 años, casado, Gobernador Militar, domicilio C./ 18 de Julio.

Doña Pilar Casals Guell, de 51 años, C./ 18 de Julio, Capitanía General.

Doña Aurea Neve Cases, 72 años, jubilada, soltera, Martínez del Campo, 8.

Carmen Neve Antón, 31 años, soltera, Auxiliar de Justicia, Martínez del Campo núm. 8.

Damiana de la Fuente Badoa, 57 años, soltera, empleada de hogar, Martínez del Campo, núm. 8.

D. José Lázaro Jurado, 73 años, casado, jubilado, domicilio, Martínez del Campo núm. 8.

Doña María Concepción Carazo Calleja, 68 años, casada, sus labores, Martínez del Campo, núm. 8.

María Inmaculada Sanz Morán, 21 años, soltera, estudiante, domicilio, Eduardo Mtnez. del Campo, 7.

D. Gerardo Tomé Porres, 66 años, casado, jubilado, Plaza de Santa María, número 8.

Doña Aurora Delgado Juez, casada, 55 años, s. l., Plaza de Santa María núm. 3.

Rectificaciones:

Dice: M.ª del Carmen Llorente Castañera. Debe decir: Castañedo.

Hoja 3, núm. 5. Dice: Cenorezo. Debe decir: Condrezo.

Hoja 6. Dice: Vraga. Debe decir: Uraga.

Dice: D. Antonio M.ª Jineimar. Debe decir: Giménez.

Dice: D.ª Mercedes Saenz Capote. Debe decir: Mercedes Saenz De Cabezón y Capdet.

Hoja 11, núm. 5. Dice: Hernaez. Debe decir: Hernández.

Hoja 17, núm. 27. Dice: Ismael. Debe decir: Luis Ismael.

Hoja 21, núm. 30. Dice: Alvareda. Debe decir: Alvarado.

DISTRITO 3.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

D. Ernesto Andrés Ureta, casado, Secretario del Banco de España, Aparicio Ruiz, núm. 5.

Doña Mary Cruz Rodríguez Gago, de 58 años, s. l., Aparicio Ruiz, 5.

D. Filadelfo Barredo Barredo, 82 años, Sacerdote, Paseo de los Cubos, Residencia Sacerdotal.

D. Miguel Angel Cossio Martín, 28 años, casado, camionero, calle Emperador núm. 19.

Doña Oliva Sáiz Sáiz, 27 años, s. l., casada, Emperador núm. 19.

D. Javier García Bueno, 42 años, casado, militar, P. de la Isla, 9.

D.ª M.ª Angeles de Béjar Fernández, 39 años, s. l., casada, Paseo de la Isla, núm. 9.

D. Emilio González Zelada, de 76

años, cañado, jubilado, Santa Agueda núm. 11.

Doña Felisa García González, 74 años, casada, s. l., Sta. Agueda, 11.

D. Agustín Lara Díez, 66 años, jubilado, casado, Barrantes, n. 3.

Doña Guadalupe Marrón Díez, 62 años, casada, s. l., Barrantes, 3.

Doña Angeles Quintana Martínez 32 años, soltera, Aux. Adtv., Aparicio y Ruiz, núm. 5.

D. Julián Fuente Hierro, 31 años, viudo, jubilado, Francisco Salinas, 29 (Traseras).

Doña Abilia Fuente Merino, soltera, 43 años, empleada, Francisco Salinas (Traseras), 29.

Doña Luisa Fuente Merino, 36 años, soltera, en paro, Francisco Salinas (Traseras), 29.

D. Marcelino González Antón, 58 años, casado, Conserje, Enrique III.

D. Fernando García Vicario, 20 años, soltero, estudiante, León s./n.

María del Carmen González Arnaiz, 21 años, soltera, Profesora, Enrique III, letra G.

Rectificaciones:

Dice: D. Gaspar Brotona Alfonso. Debe decir: Gaspar Brotón.

Hoja 5. Dice: Aranza. Debe decir: Arauzo.

Hoja 23, núm. 24. Dice: Ayasterán. Debe decir: Ayesterán.

Hoja 31, núm. 14. Dice: domicilio en Santa Agueda 21. Debe decir: Residencia Sacerdotal, Paseo de los Cubos, sin número y su profesión es de empleado.

Hoja 31, núm. 3. Dice: Urones. Debe decir: Lerones.

Hoja 52. Dice: Manuel Ruiz Gutiérrez. Debe decir: Manuel Gtrrez.

Hoja 66, núm. 12. Dice: Juan Vellido Pérez, domicilio Santa Agueda. Debe decir: Paseo de los Cubos.

Dice: D. Javier Yagüez Pérez, redactor. Debe decir: Periodista.

DISTRITO 3.º, SECCION 3.ª

Rectificación:

Hoja 17, núm. 12. Dice: calle Emperador, 20. Debe decir: Sanzadornil núm. 20.

DISTRITO 3.º, SECCION 4.ª

Inclusiones:

D. Francisco González García, 30 años, casado, obrero, con domicilio en Fuentecillas núm. 10.

Doña María Esperanza Dosantos, 21 años, casada, asistenta, Paseo de las Fuentecillas, núm. 10.

Doña María Hernández Viana, viuda, 67 años, pensionista, domicilio, Villalón, 29.

Rectificaciones:

Hoja 22, núm. 28. Dice: María del Carmen Hurado García. Debe decir: Acinas.

Hoja 12, núm. 16. Dice: Magdalena Escribano Borro. Debe decir: Berros.

Hoja 45, núm. 21. Dice: Asunción. Debe decir: Ascensión.

Hoja 24, núm. 4. Dice: Andrés. Debe decir: Ambrosio.

Hoja 15, núm. 6. Dice: Carmen Garachana Ibeas. Debe decir: Carmen Garachana Heras.

Hoja 33. Dice: Diego Pañuelo Exposito. Debe decir: Peñuela.

Hoja 34, núm. 27. Dice: María. Debe decir: Concepción.

Hoja 40, núm. 14. Dice: María del Pilar Ruiz Sáez. Debe decir: María del Pilar Sáiz.

DISTRITO 3.º, SECCION 5.ª

Inclusiones:

D. Angel Alonso González, casado, 42 años, obrero, Granja Grupo San Martín, Monte la Abadesa.

Doña María Concepción Arribas Arribas, 36 años, casada, s. labores Granja Grupo San Martín, Monte la Abadesa.

Rectificaciones:

Hoja 9, núm. 20. Dice: Franco Carbonell. Debe decir: Pablo Franco Carbonell.

Hoja 13, núm. 25. Dice: Angel Fernando Gordo Río. Debe decir: del Río Gordo.

Hoja 13, núm. 24. Dice: Hermosa. Debe decir: Hermoso.

Hoja 2, núm. 22. Dice: José Sanz. Debe decir: José Salvador.

DISTRITO 3.º, SECCION 6.ª

Inclusiones:

D. Victorino Alonso González, soltero, marino, Francisco Salinas, número 48.

D. Bernardino Calvo Vallejo, 59 años, casado, funcionario, San Zadornil número 1.

Doña Fortunata Urbaneja Pérez, 49 años, casada, s. l., S. Zadornil 1.

D. Luis Calvo Urbaneja, 20 años, soltero, obrero, San Zadornil, 1.

D. Javier Espinosa Dueñas, 28 años, casado, oficial 1.ª, Francisco Salinas, número 44.

D.ª Narcisca Sánchez-Mora Fernández, 31 años, casada, s. l., Francisco Salinas, 44.

D. Jesús Fuente González, casado, 62 años, jubilado, Paso nivel de Carretera Quintanadueñas.

Doña Higinia Alonso Santama-

D. Daniel Moral Marquina, de 60 años, casado, jubilado, Almirante Bonifaz núm. 24.

Doña María Barrios Ruiz, de 61 años, casada, s. l., Almirante Bonifaz núm. 24.

D. Roberto Mirala Jordana, de 36 años, Funcionario, Almirante Bonifaz núm. 18.

Doña Inmaculada Vilches Herro, 34 años, casada, sus labores, Almirante Bonifaz, núm. 18.

D. Rafael Saiz Burgos, 70 años, casado, jubilado, C./ Santander número 19.

Doña María Concepción Gamarra Alcalde, 51 años, s. l., C./ Santander, núm. 19.

D. Rafael Saiz Gamarra, de 21 años, soltero, Universitario, C./ Santander, núm. 19.

D. Justiniano Peña Bercedo, 73 años, soltero, Sacerdote, Almirante Bonifaz, núm. 14.

Doña Orenca Peña Bercedo, de 76 años, soltera, jubilada, Almirante Bonifaz, núm. 14.

Doña Elvira Peña Bercedo, de 59 años, soltera, s. l., Almirante Bonifaz, núm. 14.

D. Manuel de Torres Machón, de 33 años, casado, Oficial Administrativo, Avda. de Valencia, 1.

Doña María Luisa Sierra Urrecho, 29 años, casada, s. l., Avenida de Valencia, número 1.

Rectificaciones:

Hoja 4, núm. 17. Dice: Victoriana. Debe decir: Victorina.

Hoja 10, núm. 11. Dice: Aragón. Debe decir: Arlanzón.

Hoja 17, núm. 11. Dice: Gasiño. Debe decir: Garijo.

DISTRITO 2.º, SECCION 5.ª

Inclusiones:

D. Eduardo Arce de la Fuente, 54 años, casado, Oficial Administrativo, Avellanos, núm. 10.

Doña Mercedes Julián Alonso, 58 años, s. l., Avellanos, 10.

D. Luis Eduardo Arce Julián, 21 años, soltero, Auxiliar Administrativo, Avellanos, núm. 10.

Doña Visitación Resines Fernández, 64 años, viuda, jubilada, Francisco Sarmiento, núm. 10.

D. Juan Victor Espada Resines, 27 años, soltero, transportista, domicilio Francisco Sarmiento. 10.

D. Raúl Espada Resines, 22 años, soltero, obrero, Francisco Sarmiento, núm. 10.

D. Ernesto Artuñedo Gironi, de 72 años, casado, jubilado, Avellanos número 10.

Doña Purificación Dorao Ruiz, 66 años, casada, administrativo, Avellanos, núm. 10.

Doña Paula Espinosa Salcedo, 28 años, soltera, empleada de hogar, Avellanos, núm. 10.

D. Juan Angel García García, de 24 años, soltero, Ayudante Topográfico, Avellanos núm. 10.

María Isabel Gómez Ayala, de 18 años, soltera, estudiante, General San Pastor, núm. 4.

Rectificaciones:

Hoja 1, núm. 4. Figura el nombre de Rodrigo, cuando es Dionisio.

Hoja 25. Figura Esviti, cuando es Exviti.

Hoja 30, núm. 13. Dice: Santamaria. Debe decir: Santa Marta.

Hoja 13, núm. 2. Dice: c./ Alonso Martínez, cuando debe decir c./ Laín Calvo, 46.

D.ª Emilia del Monte Santos, figura como casada, cuando en realidad es soltera.

DISTRITO 2.º, SECCION 5.ª

Inclusiones:

Doña Ascensión Nogales Alonso, 57 años, soltera, s. l., domiciliada en Plaza de Alonso Martínez, 5.

D. Antonio Nuño Bertell, 71 años, casado, jubilado, San Gil, núm. 16.

Doña Isabel Aranzana Arenas, 65 años, casada, sus labores.

D. José María Pérez Cecilia Carrera, 22 años, soltero, estudiante, calle Delicias núm. 1.

D. Fernando Ruiz Ruiz, 43 años, casado, industrial, Delicias n. 3.

Doña Balbina Aragón de la Hoz, 58 años, s. l., Fernán González, 39.

Zacarias Burgos López, 54 años, Administrativo., casado, domiciliado en Avellanos núm. 8.

D.ª M.ª Pilar Hernando Moral, 50 años, casada, s. l., Avellanos, 8.

M.ª Concepción Burgos Hernando, 23 años, estudiante, soltera, Avellanos, núm. 8.

D. Juan Cruz Burgos Hernando, 22 años, soltero, estudiante, domicilio, Avellanos núm. 8.

María Pilar Burgos Hernando, 20 años, soltera, estudiante, domicilio Avellanos núm. 8.

Rectificaciones:

Hoja 19 núm. 10. Dice: Isidoro. Debe decir: Teodoro.

Hoja 15, núm. 22. Dice: M.ª Luisa. Debe decir: María Begonia.

DISTRITO 3.º, SECCION 1.ª

Doña Pilar Neve Cases, 76 años, soltera, s. l., Mtnz. del Campo, 8.

ría, 53 años, casada, s. l., Paso a nivel Ca. Quintanadueñas.

D. Santiago Fuente Alonso, 34 años, soltero, oficial tornero, Pasoa nivel Carretera Quintanadueñas.

D. Gonzalo Fuente Alonso, de 21 años, soltero, oficial tornero, Pasoa nivel Ca. Quintanadueñas.

D. Saturio Santiago Olalla Olalla, 31 años, casado, funcionario, Francisco Salinas, 44.

Doña Casilda Gómez Manchado, 28 años, casada, s. l., Francisco Salinas, número 44.

D. José Manuel Merino González, 30 años, soltero, obrero, Francisco Salinas, 46.

D. Bartolomé Matanzas Monte, 74 años, casado, jubilado.

D. Luis Pérez Fernández, 36 años, casado, pintor, Francisco Salinas 48.

Doña Francisca Martínez Rojas, 33 años, casada, s. l., Francisco Salinas núm. 48.

D. Jesús Ortega Calvo, 47 años, casado, chófer-repartidor, Las Murallas, número 6.

Doña Luisa Arribas Casado, 47 años, casada, s. l., Las Murallas, 6.

D. Norberto Ortega Arribas, 20 años, soltero, Dependiente, Las Murallas, número 6.

D. Angel Santamaría López, 25 años, electricista, Francisco Salinas, número 52.

Doña Vicenta Nuño Nuño, casada, 21 años, s. l., Francisco Salinas, número 52.

Doña Carmen Santamaría García, 45 años, soltera, oficial de 2.ª, Enrique III, letra E.

D. Basilio Antón Castrillo, de 52 años, casado, obrero.

D. Basilio Trascasa Peña, 52 años, casado, obrero.

D. José Trascasa Antón, 26 años, soltero, obrero.

D. Tomás Trascasa Antón, de 24 años, soltero, soldador.

D. Alberto Trascasa Antón, 23 años, soltero.

Doña Purificación Trascasa Antón, 21 años, dependiente, soltera.

D. Miguel Angel Trascasa Antón, 21 años, soltero, barman.

Viven en Murallas 44.

D. Florián Villuela Calleja, de 76 años, jubilado, Santo Toribio, 3.

D. Pedro Zamorano Díez, casado, 29 años, Francisco Salinas, 46.

Doña María Purificación Mañanes Temiño, 26 años, casada, s. l., Francisco Salinas, 46.

Rectificaciones:

Doña Rosario Antón Castrillo, figura con el nombre de Basilio.

Hoja 16, núm. 18. Dice: María

Candelas Ibañez Barriocanal. Debe decir: Maria Candela Barriocanal Ibañez, profesión s. l., y no peón. Hoja núm. 9. Dice: Yeodosia. Debe decir: Frutuosa.

Hoja 18, núm. 22. Máximo López del Río. Debe decir: Máximo López Río.

Hoja 19. Dice: Concepción. Debe decir: Arturo, 28 años, casado, obrero, Francisco Salinas, 46.

Dice: Ca. del Polvorín Rebollada núm. 3, cuando es el núm. 2.

Hoja 25, núm. 28. Dice: Palacios Peña. Debe decir: Peña Vivar.

Dice: Justo Gutiérrez Saiz. Debe decir: Justo Sáiz Gutiérrez.

Hoja 34, núm. 10. Dice: D. Manuel Simmoneali. Debe decir: Manuel Simonneau.

DISTRITO 4.º, SECCION 1.ª

Inclusiones:

Doña Maria García Valiente, 66 años, viuda, San Francisco. 31.

D. Miguel Angel González Salvador, soltero, 24 años, San Francisco 27.

José Javier Mediavilla Bravo, 20 años, soltero, estudiante, San Francisco núm. 25.

D. José Sáenz Gómez.

Don Francisco Rojo Sancho, 67 años, viudo, jubilado, San Francisco núm. 33.

Doña Esperanza Romo y Villahizán, soltera, 54 años, s. l., San Francisco, núm. 15.

Doña Begoña Ruiz Gutiérrez, 19 años, soltera, estudiante, S. Francisco número 29.

Rectificaciones:

Hoja 15, núm. 29. Dice: Florentina. Debe decir: Florencia.

Hoja 1, núm. 14. Dice: Leonor Demesa. Debe decir: Dehesa.

Hoja 16, núm. 29. Dice: Carmen García Demesa. Debe decir: Dehesa.

Hoja 16, núm. 30. Dice: Consolación García Demesa. Debe decir: Consolación García Dehesa.

Hoja 15, núm. 18. Dice Fernández. Debe decir: Hernández.

Hoja 32, núm. 19. Dice: Arce. Debe decir: Arce.

Hoja núm. 42. Inmaculada Ruiz Gutiérrez, que su estado es soltero, figura como casada.

DISTRITO 4.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

Don Marciano Barriuso Arroyo, casado, 46 años, San Francisco 133.

Doña Ana María García Ruiz, casada, 41 años, S. Francisco 133.

Don Perfecto Camazana Peña, casado, 77 años, S. Francisco 71.

Doña Maria del Carmen Camazana Villaruela, soltera, 32 años, San Francisco 71.

Doña Elena Quintana García, casada, 76 años, San Francisco 77.

Doña Eladia Arroyo Moncalvillo, 54 años, viuda, San Francisco 8.

Doña Maria Victoria Rodrigo Arroyo, soltera, 26 años, dependienta, San Francisco 8.

Rectificaciones:

Maria del Rosario Alonso Merino, que figura con su segundo apellido como Marino.

Dice: Valentina Díez Vallejo, debe decir: Evangelina.

Don Ramón Giménez García, dice: Román.

Raquel González Marín, figuran-do Raquel González Martín.

Marta Gloria Rodríguez Aragón, cuando en realidad es María Gloria Rodríguez Aragón.

Maria Candelas Aragón Saldoval, debe figurar Sandoval.

Bernardino García Hernando, aparece como Hernardi.

DISTRITO 4.º, SECCION 3.ª

Inclusiones:

Doña Felisa Balanz García, viuda, 24 años, calle Fernán González, número 8.

Don Jesús de María Bermejo Balanz, varón, soltero, 31 años, Fernán González 8.

Rectificaciones:

Dice: Inés García García, debe decir, su segundo apellido Martínez.

Dice: Don Victoriano Martínez Pérez, debe decir: Victorino.

Dice: Jareño Zuruaga, debe decir: Gareño Zuloaga.

Dice: Doña Rosario Menéndez Cantero, debe decir: Centeno.

Dice: Don Gerardo Pablo Martín, debe decir: Martínez.

DISTRITO 4.º, SECCION 4.ª

Inclusiones:

Doña María Josefa Lavada Calero, casada, 58 años, calle Fernán González, núm. 48.

Doña Nicolasa Pérez Espinosa, viuda, 69 años, calle Saldaña, 11.

Doña María Milagros Ojeda Pérez, soltera 45 años, Saldaña, 11.

Don Carmelo Sainz - Ezquerria Chaves, casado, 31 años, San Esteban, 23.

Doña Almudena Chércoles Benito, casada, 22 años, S. Esteban, 23.

Don Vicente Saldaña Gil, casado, 45 años, San Esteban, 17.

Doña Aurora Burgos Martínez, casada, 42 años, San Esteban, 17

Don Gregorio García Palacios, casado, 53 años, Fernán González, núm. 48

Doña Francisca Corral Hurtado, casada, 53 años, Fernán González, núm. 48.

Don Gregorio García Corral, soltero, 27 años, Fernán G. 48.

Doña Pilar García Corral, soltera, 25 años, Fernán González, 48

Doña Felisa García Corral, soltero, 22 años, Fernán González, 48.

Doña Mercedes García Corral, soltera, 20 años, Fernán G. 48.

Rectificaciones:

Doña Domitila Mazuela Morales, aparece como casada, cuando debiera figurar como viuda.

DISTRITO 4.º, SECCION 5.ª

Inclusiones:

Don Emilio Doncel Rubio, soltero, 18 años, calle Cabestreros, 7.

Doña María Nieves Sevilla Arguinzoni, viuda, 68 años, Pozo Seco, 11.

Rectificaciones:

Don José Luis Martínez de Pinillos, el primer apellido figura como Martín.

Don Roberto Martínez de Pinillos Lavín, el nombre aparece como Marina.

DISTRITO 5.º, SECCION 1.ª

Inclusiones:

Félix Balbás Delgado, soltero, 20 años, estudiante, Alonso de Cartagena, 5.

Jesús Corral Gondecha, casado, 72 años, Diego Laínez, 2

José Luis Fernández Díez, casado, 32 años, Conde Don Sancho, 1.

María Encarnación Hortigüela López, casada 31 años, Conde Don Sancho, 1.

Ricardo Sáiz y Santamaría, casado, 54 años, San Francisco, 32.

María de los Angeles González Azpiazu, casada, 46 años, San Francisco, 32.

Beatriz Olga Sáiz González, soltera, 21 años, estudiante, San Francisco, 32.

Ana Isabel Sáiz González, soltera, 19 años, estudiante, San Francisco, 32.

Dionisia Isabel Zuñeda Baltasar, casada, Diego Laínez, 9.

José Antonio Santos Ordóñez, viudo, 37 años, Padre Florez, 15.

Rectificaciones:

María Socorro Agundez González, el primer apellido figura como Agudez.

María Begoña Alonso Mutilva, figura con 28 años, cuando en realidad debiera figurar con 19.

Cira Cardero, el primer apellido figura como Carcedo.

Juan José Cerezo Cerezo, figura su primer apellido Cerezi.

Agustín Ferrandiz del Río, su primer apellido figura Fernández.

María Caridad Gonzalo Cuesta, debiera ser, María Caridad Gozalo Cuesta.

María del Pilar Rodríguez Muñiz, con residencia en Diego Láinez, 18, cuando en realizar es calle San Juan de Ortega, núm. 20.

DISTRITO 5.º, SECCION 2.ª

Inclusiones:

José Carreta Cuadras, casado, 58 años, Padre Florez, 18.

Felipa González Manso, casada, 79 años, Alfonso de Cartagena, 4.

Francisco Ponce Moreno, casado, 32 años, Ingeniero, Avda. del Cid, 42.

Consuelo Pérez Ruiz, casada, 24 años, Avda. del Cid, 42.

Félix del Río Fernández, 39 años, Avda. del Cid, 42.

Silvia Sidar Puras, soltera, 71 años, jubilada, Rey Don Pedro, 15

José Antonio Vadillo Santaolalla, casado, 28 años, A. del Cid, 36.

María Valderrama Monzoncillo-Ureta, casada, 24 años, Avda. del Cid, 36.

Santiago Velasco Ortiz, soltero, 27 años, Sacerdote, Melchor Prieto, 34.

Rectificaciones:

Jesús Alonso Sendino, figura como segundo apellido, Pendino.

Egduño Arconada Berroca, su nombre figura como Eugenio.

María de los Angeles Cuasante Alonso, figura como cabeza cuando su estado es de soltera.

Filomena Alviez Sáiz, figura como Sáez.

Petra Díez Sáiz, figurando como Sáez.

José Francisco Esteban Fernández de Moreda, figura como Esteban Fernández José Francisco de Moreda.

Gregorio Suárez Soto, su primer apellido figura como Juárez.

María del Sagrario Gómez Velasco, figura como María del Rosario.

Julia Jorge Vitores, soltera, aparece como viuda.

Jesús María Lasunción, figura su primer apellido como La Asunción.

Inocencio López García, su nombre figura como Ignacio.

Lucía Marcos Pérez, de 55 años, figura con la edad de 52 años.

Audaz Medina González, su segundo apellido figura como Mediano.

José Penanes Ronzón, figura como Penales.

José María Santamaría Martínez, su segundo apellido figura como Gómez.

Emilia Josefa Sidar Puras, figurando su segundo apellido como Sidra.

José Manuel Soto Martín, su nombre debiera ser José Miguel.

DISTRITO 5.º, SECCION 3.ª

Inclusiones:

Doña Milagros Cano Tejo, soltera, 25 años, auxiliar de clínica, calle Villarcayo, núm. 12.

Don Saturnino Cano Tejo, soltero, 22 años, oficial, Villarcayo, 12.

Don Francisco Maté Saiz, soltero, 60 años, mutilado de guerra, calle Federico Martínez Varea, 1.

Don Inocencio Rodríguez Ebro, casado, 33 años, inspector técnico de I.B.M., Federico Martínez Varea, núm. 27.

Doña María Montserrat Jover Oliva, casada, 35 años, s. l., calle Federico Martínez Varea, núm. 27.

Don Mariano Saiz Martínez, casado, 33 años, universitario, Parque de las Avenidas núm. 4.

Doña María de los Angeles Roldán Penelas, casada, 29 años, sus labores, Parque de las Avdas., 4.

Rectificaciones:

Hoja 55, núm. 2. Sara Vivar Gómez figura como imposibilitada, y debe ser como Maestra Nacional.

Hoja 23, núm. 4. Dice: María Felisa. Debe decir: María Félix.

Hoja 26, núm. 10. Dice: Iseías. Debe decir: Isaías.

Hoja 36, núm. 2. Dice: Francisco. Debe decir: Franco Navarro.

DISTRITO 5.º, SECCION 4.ª

Inclusiones:

Don Roberto Aguirre Rioseras, 34 años, casado, diseñador, domicilia-

do en Avenida del Cid Campeador número 88.

D.ª María Isabel Gutiérrez García, casada, 28 años, s. l., Avenida del Cid Campeador, núm. 88.

Don Juan Alembilla Llorente, 63 años, casado, acomodador, con domicilio en Camino de la Plata, 5.

Doña Mercedes Laparra Altinuz, casada, 64 años, s. l., domiciliada en Camino de la Plata núm. 5.

Don Emilio Alonso Fernández, 65 años, casado, peón, con domicilio en Francisco Sarmiento núm. 7.

Doña Agustina López Díez Andino, casada, 61 años, s. l., domiciliada en Francisco Sarmiento, 7.

Don Vicente Ayala López, casado, 49 años, obrero, con domicilio en Avda. del Cid, núm. 4.

Doña Ceferina Cantón Llanderal, casada, 43 años, s. l., con domicilio en Avda. del Cid Campeador, 49.

D. Francisco Javier Arnaiz García, casado, 30 años de edad, profesor, Avda. del Cid Campeador, 90.

Doña Aránzazu Urrutia Silva, casada, 27 años, s. l., Avda. del Cid 90.

Don Gregorio Alvarez Pérez, casado, 69 años, jubilado, domicilio Avda. del Cid, núm. 57.

Doña María de los Angeles Barriuso Villar, casada, 64 años, s. l., Avenida del Cid, núm. 57.

Don Valentín Alonso Santillana, casado, 61 años, auxiliar administrativo, Avda. del Cid, núm. 55.

Doña Ascensión García Fuente, casada, 58 años, s. l., con domicilio en Avda. del Cid núm. 55.

Doña Elena Alonso García, soltera, 21 años, estudiante, domiciliada en Avda. del Cid, núm. 55.

Don Alpio Bonilla Martínez, casado, 60 años, sastre, domicilio en Rey Don Pedro, núm. 48.

Doña Hortensia Martín Gil, casada, 58 años, pescadera, domiciliada en Rey Don Pedro, núm. 48.

Doña Araceli Bonilla Martín, 26 años, soltera, telefonista, con domicilio en Rey Don Pedro núm. 40.

Doña Rosario Bonilla Martínez, soltera, 49 años, religiosa, domiciliada en Rey Don Pedro núm. 48.

Don Eulogio Angulo Revilla, casado, 34 años, oficial de segunda, Federico Martín Varea, núm. 1.

Doña Victorina Bravo Saiz, casada, 37 años, s. l., con domicilio en Federico Martínez Varea, 1.

Don Argimiro Carpintero Ortega, casado, 59 años, jubilado, con domicilio en Doña Berenguela, n. 3.

Doña Julia Fernández Manzanal, casada, 57 años, s. l., domiciliada en Doña Berenguela, núm. 3.

Continuará.